

Le Président

De l'Association Urgence Ligne Paris-Orléans-Limoges-Toulouse

M. Jean-Claude SANDRIER

Membre honoraire de l'Assemblée nationale

Chevalier de la Légion d'Honneur

Mesdames, Messieurs les candidat(e)s

Réf. 1705-09

Vierzon • le 22 mai 2017

Madame, Monsieur,

Notre association regroupe 17 parlementaires, 2 Régions, 6 Départements, 12 villes desservies, 14 associations d'usagers, des syndicats et des Chambres Consulaires ainsi que des adhérents individuels.

A l'occasion de l'élection législative de juin prochain, à laquelle vous êtes candidat(e) sur un territoire desservi par la ligne ferroviaire Paris-Orléans-Limoges-Toulouse (POLT), nous nous permettons de nous adresser à vous. Cette ligne est indispensable à l'irrigation de nos territoires, elle a été reconnue comme ligne structurante d'intérêt national et à ce titre fait partie des 3 lignes de « trains d'équilibre du territoire » dont l'Etat a décidé de conserver la responsabilité directe.

Des travaux d'infrastructures importants ont été décidés et engagés, le renouvellement des trains également. Nos demandes de constitution d'un comité de concertation de la ligne et l'élaboration d'un schéma directeur ont reçu une réponse positive. Notre association en fait partie.

Aujourd'hui, et c'est sur ce point que nous souhaitons avoir votre avis et si possible votre engagement, la question posée est celle de dessiner une réelle ambition pour cette ligne, notamment telle que définie dans le rapport élaborée par la commission conduite par le député Duron. Rapport remis au gouvernement le 25 mai 2015.

Vous trouverez dans le texte ci-joint l'essentiel de nos demandes concernant cette vision ambitieuse que l'intérêt de nos territoires, celui des usagers, celui même du pays, commande d'avoir.

Pourriez-vous nous indiquer votre position sur cette question et le niveau d'engagement que vous souhaitez avoir pour la modernisation de la ligne Paris-Orléans-Limoges-Toulouse ?

En vous remerciant, madame, monsieur, de votre attention et de votre réponse, qui sera communiquée à nos adhérents et aux usagers de la ligne, nous vous adressons nos très respectueuses salutations.


Jean-Claude SANDRIER

